



報道関係者 各位

衆議院京都3区補欠選挙の結果を受けて（党声明）

2016年4月25日

幸福実現党

このたびの衆議院京都3区補選において、わが党公認の大八木みつこ候補の当選はなりませんでしたが、大八木候補をご支持、ご支援くださった皆さまに御礼申し上げますとともに、ご期待に応えられなかったことをお詫び申し上げます。

自民党議員の不祥事が発端となった選挙戦に、大八木候補は、「裏表のない、まっすぐな、正直な心で、日本の政治を立て直したい」との思いから出馬し、「観光立国『Japan』の実現」「消費減税で景気回復」「古都を守る防衛力の強化」の3つの政策を掲げました。選挙期間中に熊本地震が発生しましたが、消費増税は、国民生活や企業活動に大きなダメージをもたらすばかりか、被災地復興の足かせともなります。再増税の中止・減税をはじめとする大八木候補の訴えは、地元有権者の皆さまに届いたものと考えます。

消費増税による景気後退や、北朝鮮・中国による軍事的脅威など、内外ともに情勢が悪化するなか、わが党は、消費減税や自衛のための核装備の必要性など、この国を強く、豊かにするための政策を訴え続けてまいります。今回の選挙結果を真摯に受け止め、夏の参院選では、勝利を得るべく全力を尽くす決意であり、引き続きのご支援、ご協力を心からお願い申し上げます。

【この件に関する問い合わせ先】

幸福実現党 広報局 TEL:03-6441-0758 FAX:03-6441-0764
〒107-0052 東京都港区赤坂 2-10-8 E-mail:info-pre@hr-party.jp